

Presidente cubano Raúl Castro agradece donación del pueblo venezolano



La Habana, 22 sep (RHC) El presidente de Cuba, Raúl Castro, agradeció este viernes a su homólogo venezolano, Nicolás Maduro, una donación proveniente del pueblo de esa nación suramericana, para contribuir a mitigar los daños ocasionados por el huracán Irma.

En la terminal de contenedores del Mariel, el primer mandatario cubano expresó que el gesto del gobierno revolucionario de Venezuela encabezado por su presidente constitucional, Nicolás Maduro, demuestra la justeza de las ideas de José Martí y las enseñanzas de Simón Bolívar.

Por su parte, Maduro expresó que los cubanos deben saber que el amor y solidaridad de la nación bolivariana es verdadera, y será para siempre.

Este apoyo va continuar en los próximos días, y la emergencia y dolor del pueblo de Cuba, es nuestro también, dijo Maduro.

De acuerdo con el reporte del Noticiero Nacional de Televisión, el cargamento incluye materiales de construcción, plantas eléctricas, colchones, motosierras y

camiones, entre otros artículos.

Fuente: PL.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/142206-presidente-cubano-raul-castro-agradece-donacion-del-pueblo-venezolano>



Radio Habana Cuba